

NOTICIARIO DEL INSTITUTO

Bajo la presidencia del Excmo. Sr. Ministro de la Gobernación, celebró el 16 de mayo reunión reglamentaria el Consejo de Patronato de este Instituto, asistiendo todos los miembros, con excepción del presidente de la Diputación Provincial de Sevilla, quien justificadamente no concurrió.

Se aprobó la Memoria del ejercicio del año 1943, así como las cuentas de dicho año. La sesión ofreció la particularidad representada por la liquidación del presupuesto extraordinario del Instituto, lo cual significa la apertura del período de consolidación.

El señor ministro resumió en palabras fervorosas esta etapa del Instituto y brindó estímulos e iniciativas que han de orientar la futura labor.

* * *

Como anunciamos en el número anterior, comenzaron el día 24 de abril último los cursos de habilitación de secretarios de tercera categoría en el Instituto y en dieciséis secciones locales.

En el número próximo daremos cuenta de los resultados del curso, cuyas operaciones no podemos totalizar por estar recibándose los datos cuando este número sale a luz.

Se consigna tan sólo que el curso se ha desarrollado normalmente, y que sus enseñanzas profesionales se han completado con otras de ampliación y especialización.

* * *

Los ingenieros de montes don Antonio Lleó Silvestre y don Federico Blein Zarazaga, han dado conferencias sobre el problema forestal de España a los cursillistas que se habilitan en Madrid para la obtención del título de Secretarios de Ayuntamiento de tercera categoría.

* * *

Ha terminado el primer curso de habilitación de Interventores de Fondos de cuarta categoría, habiendo obtenido la aprobación 55 aspirantes.

* * *

También en el Instituto y en las secciones de Valladolid, Barcelona, Valencia, Granada, Sevilla y Santa Cruz de Tenerife, terminaron el 15 de mayo los cursos de habilitación de Interventores y Depositarios de Fondos, quinta categoría de Administración local, con sujeción a la ley de 12 de diciembre de 1942. Obtuvieron la aprobación 117 Interventores y 84 Depositarios, en total.

* * *

Terminó en el Aula Magna del Instituto el ciclo de conferencias sobre "El futuro Madrid" con la que sobre "Aspectos de la reconstrucción y problemas de los suburbios" dió el Ilmo. Sr. Director General de Regiones Devastadas, Don José Moreno Torres.

Las conferencias de este ciclo, que ha resultado en extremo brillante, se recogen en un volumen, en curso de impresión en estos momentos.

* * *

El 25 de mayo, los arquitectos e ingenieros que cursan los estudios de Urbanismo, visitaron los pueblos reconstruidos por la Dirección General de Regiones Devastadas en los alrededores de Madrid.

* * *

En la sección correspondiente de este número nos ocupamos de las dos obras últimamente publicadas por el Instituto: "Informaciones y Estadísticas de la Vida Local de España. I. Administración municipal (Municipios de más de 100.000 habitantes)" y "Problemas del régimen jurídico municipal", que obtuvo el premio "Calvo Sotelo 1943", y de la que es autor el catedrático de Derecho Administrativo, don Segismundo Royo-Villanova.

* * *

Muy en breve se publicarán las conferencias sobre los fundadores de la Ciencia jurídico-administrativa en España, dadas en el Aula Magna con motivo del centenario.

* * *

Destacamos entre las publicaciones suscitadas por los cursillos de provincias, con motivo de la convocatoria de Secretarios de tercera categoría, las que, con fines escolares, han visto la luz en Burgos y en Salamanca.